

Solicitan mayor fiscalización a vehículos que toman caminos alternativos para evitar control sanitario

Preocupación ha generado en los vecinos de La Cruz el incremento de vehículos que circulan por los caminos interiores de la comuna, quienes buscan evadir el control sanitario que funciona a la altura del paradero 21 de dicha ciudad.

Lo anterior ha provocado inquietud en los residentes, que han visto interrumpida su tranquilidad y dicho incremento de autos representa un peligro para niños y mascotas que habitan los sectores.

Anuncio Patrocinado



fotos: mao drone

"Desde que se instaló el cordón sanitario, las calles de La Cruz han perdido la tranquilidad por la velocidad que transitan los autos que toman rutas alternativas. Incluso la locomoción colectiva, como micros, están ocupando estas rutas. Por esa razón me comuniqué con el Gobernador y conversamos sobre el tema", explicó el concejal Andrés Leiva.

De esta manera, el gobernador de la provincia de Quillota, Iván Cisternas, redactó un oficio para el seremi de Transportes y Telecomunicaciones de Valparaíso, en el cual expresa su preocupación por la inquietud del concejal y denuncia de vecinos. Parte del oficio n°418 dice "automovilistas toman la decisión de circular por caminos alternativos, evadiendo aduana sanitaria, circulando por La Palmilla, calle El Molino, calle Riquelme, Camino del

Solicitan mayor fiscalización a vehículos que toman caminos alternativos para evitar control sanitario

Sol, por nombrar algunos; provocando una preocupación en los vecinos, ya que la mayoría de los vehículos se desplaza a una velocidad no permitida, como también los buses de locomoción colectiva”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



La misiva enviada al seremi José Guzmán Cepeda, titular regional de Transporte, solicita expresamente “generar fiscalizaciones en conjunto con Carabineros para establecer medidas de protección tanto para los vecinos como para los automovilistas”.

y tú, ¿qué opinas?